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今日济南

张刚大篷车与代表委员走进西客站及十艺节主场馆

“看来西客站服务员还是少”

丁大鹏曾经多次从济
南西站乘坐高铁，他对于
从济南西站来往市区的诸
多不便深有体会。对此，
他建议，西客站应该借鉴
机场的经验，实现“班车
化”服务。

丁大鹏说，现在，济南
西站的高铁乘客，主要通过
公交车和出租车前往市区，
但是这面临着一些问题。乘
坐高铁的外地乘客，对济南
不是很熟悉，比如去泉城广

场的话，只能倒车，这会给
乘客带来很大的不便。但是
如果打的去市区的话，至少
需要五六十元，成本又太
高。

“济南西站能不能考虑
实现‘班车化’服务，就和机
场一样。乘客下火车后，可
乘坐班车到济南市区，价格
可参照机场班车的价格，这
样既可以及时分流高铁乘
客，同时又可给乘客带来方
便。”丁大鹏介绍说。

“这些回迁的百姓怎么
安置？”在十艺节场馆建筑
工地现场，政协委员孙建军
了解到，为了这个片区的建
设，共对7个村庄进行了拆
建。孙建军提议，对待回迁
居民的安置要有长远眼光。

孙建军建议，百姓回迁
之后，相关政府应该提供大
量的就业岗位，解决他们的

就业。“他们从有地的农民
变成了没有工作的居民，仅
住上新房子远远不够。”

槐荫区政府相关负责
人表示，这些居民在等待回
迁过程中，每人每月给予
5 0 0元生活补助。“回迁之
后，我们将会有密集的就业
培训，并联系企业举办招聘
会，促进就业。”

本报2月29日讯(记者 陈伟
林媛媛 实习生 谢伟伟) “西客
站运行情况如何？”“十艺节主场馆
建设进度咋样？”29日，本报张刚大
篷车与十位代表委员一起来到济南
西站和省会文化艺术中心的施工现
场进行调研，就发现的问题发表了
自己的意见。

29日下午2时许，10位代表委员
来到了省会文化艺术中心的施工工

地。人大代表韩震说：“最近几年，槐
荫区借助京沪高铁的通车以及十艺
节主会场的优势，发展很快，但是除
了注重工程建设进度外，更应该加
强场馆的相关配套建设，从而让市
民的生活更加方便。”

在参观完十艺节主场馆的施工
工地后，代表委员们又来到了济南
西站西广场以及城市通廊。在沿着
楼梯去下沉广场的时候，政协委员

邵莉和高静建议，能不能安装自动
扶梯，“虽然有无障碍直梯，但是毕
竟容量太小，很多乘客带着行李很
重，有扶梯可能更方便些。”

“刚才我参观的时候，有好几个
乘客向我询问在哪里乘坐公交车。”
人大代表丁大鹏表示，济南西站管
理机构安排的广场服务人员数量看
来还是不足，希望相关部门能够采
取措施，积极改进。

十艺节主场馆还未建成，但是代
表和委员们已经对十艺节之后如何
使用主场馆有了想法。政协委员孙建
军介绍说，现在很多大型活动结束
后，新建场馆使用率比较低，省会文
化艺术中心应该避免这种情况。而政
协委员张殿岭建议，十艺节结束后，
这些场馆应该进行市场化运营。


代
表
委
员
们
在
听
十
艺
节
主
场
馆
工
程
师
做
介
绍


本
报
记
者

邱
志
强

摄

格代表委员声音

从西客站进市区
应借鉴机场班车化

不能让回迁户
失地又失业

130

本报记者 陈伟 林媛媛 实习生 谢伟伟
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